



NOTA INFORMATIVA No. 12-2012

HONDURAS: DIA NACIONAL DE LA CAFICULTURA

El 1 de octubre de cada año, por Decreto Legislativo, se celebrará el Día Nacional de la Caficultura en Honduras, como una forma de reconocer al sector cafetalero hondureño su esfuerzo, dedicación y los grandes aportes que el cultivo de café genera en el desarrollo económico, social y ambiental del país.

El evento, realizado este año por primera vez, reunió a miles de caficultores y miembros de toda la cadena productiva del café, quienes se encargan de impulsar el desarrollo productivo y competitivo de la caficultura hondureña. Gracias al IHCAFE, Institución que siempre ha velado por el bienestar de todos los caficultores de Honduras, fomentando la producción de café mediante asistencia técnica y creando las mejores condiciones para fortalecer la caficultura nacional; en ocasión de esta celebración, se realizaron varias actividades como la entrega de títulos de propiedad a caficultores; reconocimientos a



caficultores destacados en la calidad del café; en niveles de productividad, entre otros, reconociendo así su contribución a la caficultura hondureña.

En la celebración, se contó con la presencia de, el señor Presidente de la Republica, autoridades de gobierno, autoridades del sector cafetalero del país, presidentes de las gremiales cafetaleras, autoridades y personal técnico del IHCAFE, y otras instituciones relacionadas con el sector cafetalero; y como anfitrión el Presidente del Instituto Hondureño del Café.